



Concours Castor informatique

publié le 21/01/2019

Le concours Castor 2018 est terminé, cette année il a réuni pas moins de 93280 participants à travers toute la France.

Il vise à faire découvrir aux jeunes l'informatique et les sciences du numérique au travers de jeux de logique.

Les scores, classements et diplômes ont été remis aux élèves du collège qui y ont participé.

Un grand bravo à tous les élèves de sixième engagés et tout particulièrement à Maël François de 6e Myosotis qui se classe premier du collège.

Document joint

 [diplome_castor-1](#) (PDF de 214.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.